



Ne nous trompons pas de combat : l'extrême droite est une impasse pour les travailleuses et les travailleurs !

Les résultats des élections européennes ont révélé une poussée inédite et inquiétante de l'extrême droite en Europe et en France en particulier. Tous partis confondus, l'extrême droite a ainsi obtenu près de 40 % des voix en France et 25 % au niveau européen.

La montée de l'extrême droite est la conséquence directe des politiques anti-sociales menées ces dernières années par les gouvernements successifs, gouvernements qui ont méprisé les luttes sociales et validé des thèses racistes et xénophobes par la mise en place de la loi Asile et Immigration.

Nos organisations syndicales réaffirment leur opposition totale à l'extrême droite arrivée en tête des suffrages en France. Ces courants politiques sont et resteront toujours les ennemis des travailleuses et travailleurs et ne seront jamais la solution aux besoins de justice sociale.

L'extrême droite est une impasse et une imposture. Elle avance toujours masquée sur les sujets sociaux et sociétaux. Elle ne défend pas nos salaires : elle est contre l'augmentation du smic et contre l'indexation des salaires sur l'inflation. Elle ne défend pas non plus nos retraites : le "travail" parlementaire de l'extrême droite pour lutter contre la réforme des retraites s'est limité à 4 amendements anti-immigré-es.

Ces courants politiques ne proposent pas davantage de solutions pour lutter contre le chômage et la précarité, préférant s'attaquer aux chômeur·euses et aux précaires !

L'extrême droite cherche à diviser les travailleuses et travailleurs sous couvert de « préférence nationale » : cela ne sert que celles et ceux qui exploitent et accaparent les richesses. L'extrême droite ne propose rien de différent des politiques libérales et anti-sociales ; elle utilise la haine de l'étranger·ère et est à l'opposé des revendications portées par nos organisations syndicales : l'égalité, la solidarité, la lutte contre les discriminations, le renforcement des services publics (école, hôpitaux...)...

L'heure est grave et il y a urgence.

Nos organisations syndicales appellent à s'opposer à l'extrême droite et à se battre pour protéger les libertés publiques.

Elles appellent d'ores et déjà à participer au rassemblement

Le Samedi 22 juin à 11h00 à Dol de Bretagne devant l'école Louise Michel.